
ATA Nº 28/2022– Da Comissão de Monitoramento e avaliação do CMDCA – Conselho 

Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente de Capivari de Baixo – SC. 

 

Aos quatorze dias do mês de julho de dois mil e vinte e dois, às nove dez horas, através de 1 

videoconferência na plataforma Google meet, reuniu-se os membros da Comissão de 2 

Monitoramento e avaliação do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente 3 

(CMDCA), sob a condução da relatora: Alessandra Vieira Francioni Silva (titular da Secretaria 4 

de Desenvolvimento Social), estando presentes os conselheiros de direito, representantes 5 

governamentais e da sociedade civil: Dafna Corrêa Rodrigues (titular da AJL) e Frederico José 6 

de Oliveira Folgearini (titular da Secretaria de Educação), Rosa Machado Silveira 7 

(representante titular do CEACA). Ainda estiveram presentes: Alexandre de Jesus Pizzetti 8 

Alessandra (Responsável pelo marketing/mídia Rocket) e Alyne Mota Barbosa Pinter 9 

(representante da Secretaria de Gestão e da Fazenda). Alexandre Pizzetti informa que 10 

encaminhou no grupo as possibilidades de logomarca, porém explica que se querem permanecer 11 

com a marca atual também consegue trabalhar, e solicita que decidam. Alexandre Pizzetti 12 

explica que no marketing é o que chamam de rebranding, ressignificar a imagem fazendo uma 13 

nova marca. Alyne informa que não está conseguindo liberar o áudio. Dafna diz que foi falado 14 

em alguma das reuniões sobre a primeira marca parecer uma marca de roupa, mas não recorda 15 

de quem foi a fala. Alessandra relembra que foi da Priscila, do conselho tutelar. Rosa diz que a 16 

marca atual é bonita, porém deve ter uma melhor resolução, Rosa sugere que continuem usando 17 

crianças. Alexandre Pizzetti diz que fez algumas logos, uma faz referência à crianças, que é a 18 

da caixinha de brinquedos. Sabrina informa que é a “peça 3” no Whatsapp. Alyne diz que a arte 19 

dos cubinhos foi a que mais agradou, porém acredita que é muito confusa, e diz que deveria ter 20 

um símbolo para quando as pessoas visualizarem já fazer o link e exemplifica: como o “M” do 21 

McDonald´s, ou o cachorro da Beagle, para fazer o vínculo e introduzir o conteúdo para as 22 

pessoas. Frederico diz que é criar uma identidade, um elemento que chame a atenção. Rosa diz 23 

que faltou os bonecos. Alexandre Pizzetti diz que o que querem então é um isotipo, uma figura. 24 

Alexandre Pizzetti diz que o nome: conselho municipal dos direitos da criança e do adolescente 25 

de Capivari de Baixo é muito grande e explica que é mais fácil gravar a sigla: CMDCA, e diz 26 

que inicialmente ele próprio teve dificuldades em gravar.  Alexandre Pizzetti explica que ao 27 

falar a sigla vão estar posicionando na cabeça das pessoas. Rosa diz que essa sigla atinge 28 

somente algumas pessoas: quem está dentro, quem sabe o que é, e quem é da rede e explica que 29 

o que nem todos sabem o que é o CMDCA, e diz que não ficará claro se for somente letras: 30 

CMDCA e diz que todos questionam. Rosa diz que na cartilha consta o CMDCA e diz que ao 31 

discutir na entidade já tiveram bastante questionamentos de todos. Rosa diz que devem pensar 32 

na comunidade. Alexandre Pizzetti diz que tem o boneco Guidinho da casa Guido e explica que 33 

com o trabalho no Instagram irão realizando a divulgação e as explicações. Alyne explica que 34 

o foco com a mídia também é ampliar as doações de recursos para o FIA e relata que se tiver 35 

um símbolo da criança se for, facilita o subconsciente, e toca na parte sentimental, e diz que 36 

para continuar om o fundo precisam de doações. Alyne pontua ainda que o Instagram é tudo 37 

muito rápido, muito ágil, e de primeiro momento farão essa transição. Alexandre Pizzetti diz 38 

que encaminhou a terceira marca no grupo de Whatsapp: a criança junto à caixinha de 39 

brinquedos. Alexandre Pizzetti diz que todas as figuras remetem a algo da infância. Rosa sugere 40 

que não seja uma figura de criança, foto e sim um boneco estilizado.  Rosa diz que concorda 41 



com as falas de Frederico e Alyne. Alyne diz que das marcas apresentadas preferiu a de 42 

cubinhos. Alexandre Pizzetti diz que pode tentar incluir figura. Alessandra questiona se 43 

conselheiros concordam. Conselheiros concordam por unanimidade. Sabrina questiona qual o 44 

prazo para disponibilizar a marca ao grupo e questiona se conseguiria fazer para antes da 45 

plenária na próxima terça-feira. Alexandre Pizzetti informa que assim que conseguir fazer 46 

encaminha e diz que encaminhou também no grupo de Whatsapp alguns prints de publicações 47 

de outros municípios sobre o tema, acredita que o que disponibilizou é do Rio de Janeiro, para 48 

exemplificar como serão as publicações. Alyne diz que gostou, a comunicação foi bem 49 

dinâmica. Alessandra questiona se então finalizou o assunto. Sabrina diz que agora passam para 50 

o item sobre a apresentação da cartilha do projeto: Cidadania em ação que ocorreu dia 13 de 51 

julho, às 19h30min, no Parque Ambiental Encantos do Sul, onde os conselheiros estiveram 52 

presentes e portanto a Rosa está liberada. Rosa se ausenta às 10h30min. Alexandre Pizzetti 53 

questiona se também está liberado. Conselheiros confirmam. Alexandre Pizzetti sugere que 54 

nesse início tenham uma reunião semanal por vídeo com os conselheiros para conversarem, 55 

pois prefere esse contato que difere quando através do Grupo de Whatsapp, e depois verificam 56 

de agendar conforme a necessidade. Alessandra (SAS) questiona se já podem marcar. 57 

Conselheiros confirmam. Após discussões conselheiros definem a próxima reunião desta 58 

comissão para o dia: 21/07/922, quinta-feira, às 9h., através de videoconferência. Alexandre 59 

Pizzetti se ausenta às 10h32min. Alessandra diz que todos dessa comissão estiveram presentes 60 

no evento e observa que foi lindo, Dafna questiona se Dafna teve reunião, pois a procurou para 61 

baterem as fotos para registrar. Dafna explica que teve uma reunião às 21h e saiu às 23h. Dafna 62 

diz que foi lindo, que se emocionou e diz que lembrou de cada etapa de avaliação dos projetos, 63 

de repasse, de discussões no CMDCA, para após chegar na execução. Alessandra (SAS) 64 

observa que esse novo decreto da prefeitura gerou um transtorno e diz que acompanhou desde 65 

o início a avaliação, e diz que ao mesmo tempo gerou uma angústia pelas discussões das últimas 66 

reuniões, e diz que parece que querem tirar o poder dos conselheiros. Dafna diz que as pessoas 67 

às vezes a criticam, porque fala alto, e parabeniza que o CEACA conseguiu movimentar as 68 

famílias, porém observa que, com todo o respeito ao representante da educação presente, porém 69 

faltou representação das escolas. Dafna diz que pôde ser observado que ainda há muito a ser 70 

trabalhado e diz que devem respeitar os processos que existem, porém explica que o evento a 71 

deixou motivada. Alessandra diz que o CEACA está sempre se superando. Dafna diz que as 72 

peças devem ser mais apresentadas, e exemplifica que a peça sobre o madeiro não deve somente 73 

ser apresentado uma vez no ano. Dafna diz que fica a sugestão de então para o calendário das 74 

apresentações culturais. Alessandra (SAS) relata que foi mencionado no evento que ainda farão 75 

apresentação. Dafna diz que seria a apresentação do curta, mas que está se referindo a peça: ter 76 

mais apresentações. Frederico diz que poderiam apresentar nos eventos de natal. Alessandra 77 

diz que poderiam apresentar no Parque aos domingos. Dafna diz que a entidade cumpriu o 78 

objeto. Sabrina diz que ainda tem projetos em andamento. Dafna explica que do projeto 79 

Cidadania em ação a entrega da cartilha foi a última ação. Sabrina questiona se continuarão 80 

fazendo o relatório de análise da execução do projeto nesta comissão, pois ainda não ficou claro 81 

se é atribuição desta comissão continuar fazendo ou aguardarão o relatório que vem da comissão 82 

da administração. Dafna diz que continuarão fazendo. Sabrina questiona se seguirá o modelo 83 

trazido por Alyne anteriormente. Conselheiros confirmam. Sabrina questiona se o relatório sairá 84 

desta reunião. Frederico diz que não chegou a ver o projeto, devido ter entrado agora. Dafna 85 



diz que o projeto foi finalizado. Alyne diz que tem uma dúvida quanto se as cartilhas foram 86 

entregues nas escolas. Dafna sugere que façam um evento com os professores no Parque. 87 

Sabrina informa que foi o que tentaram com o evento de ontem. Dafna diz que para os 88 

professores deve ser um evento de dia, pois a noite é muito difícil. Frederico sugere que a 89 

entrega seja feita nas escolas pela questão da locomoção. Alessandra diz que a Rosa 90 

provavelmente já entregará nas escolas, pois as cartilhas já estão em caixas separadas por 91 

escolas. Dafna sugere verificar. Alessandra diz que a Malu falou no evento que cada escola vai 92 

trabalhar a cartilha. Alyne observa a falta de interesse da educação, das diretoras. Alyne diz que 93 

ao questioná-las sobre a utilização farão utilizar e que os conselheiros tem que cobrar, porém 94 

quem decidirá se irão ou não utilizar são as escolas. Alyne diz que devem verificar pra que a 95 

cartilha não fique de canto guardada. Dafna diz que a resistência ainda vai perdurar, mas cabe 96 

a todos divulgar. Frederico diz que a Secretaria de Educação verificará e informa que terão 97 

reunião na terça-feira com as diretoras e levará o assunto. Conselheiros concordam. Sabrina 98 

questiona o horário, pois a reunião ordinária do CMDCA foi alterada para esse dia. Frederico 99 

diz que será às 9h., mas que não haverá problema. Alessandra questiona se era isso. Sabrina 100 

pede a confirmação de que essa comissão não levará para a próxima plenária dia 19/07 os 101 

assuntos discutidos nessa reunião: que são a marca da mídia e a emissão do relatório do 102 

CEACA, e que eles ficarão para serem discutidor na plenária posterior. Dafna observa que não 103 

tem como concluir o relatório, pois o Frederico ainda não teve acesso ao projeto. Conselheiros 104 

confirmam por unanimidade. E nada mais havendo a tratar-se, foi encerrada a reunião às 105 

10h40min. E, para constar, eu, Sabrina Medeiros da Silva, assistente administrativo do 106 

CMDCA, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, segue subscrita pelos membros 107 

presentes. 108 


